

RAPPORT

DU

DÉPARTEMENT DES AFFAIRES INDIENNES

POUR

L'ANNÉE TERMINÉE LE 31 DÉCEMBRE 1892.

DÉPARTEMENT DES AFFAIRES INDIENNES,
OTTAWA, 11 janvier 1893.

A l'honorable T. MAYNE DALY,
Surintendant général des affaires indiennes,
etc., etc., etc.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de vous soumettre le rapport de ce département pour l'année qui s'est terminée le 31 décembre 1892.

Il m'est agréable de dire que la condition générale des affaires des sauvages du Canada a été des plus satisfaisantes durant l'année.

La santé des sauvages en général a été bonne ; les mesures sanitaires inaugurées par le département, et dont il exige la mise en vigueur de la part de ses agents, ont sans doute largement contribué à cet état d'affaires.

A l'exception de celle du Nouveau-Brunswick et de l'Île du Prince-Edouard, la population sauvage dans les anciennes provinces a augmenté.

Dans les provinces et territoires plus nouveaux, comme on devait s'y attendre, vu que les sauvages qui les habitent ne sont pas encore accoutumés au changement survenu dans leur nouvelle manière de vivre, il y a eu en général une diminution de population.

Mais on croit, comme la chose est arrivée pour les sauvages des anciennes provinces, qu'il y aura amélioration avec le temps, à mesure que les sauvages des nouvelles régions s'habitueront à leur présente manière de vivre. Il est remarquable que même maintenant, dans un assez bon nombre de bandes dans les Territoires du Nord-Ouest et du Manitoba, il y a des augmentations de population.

Il n'y a pas eu d'épidémie générale durant l'année parmi les sauvages ; bien que dans certaines bandes ce virulent type d'influenza, communément appelée la grippe, ait sévi avec des résultats fatals dans quelques cas ; la rougeole a aussi attaqué quelques-unes des bandes de la Colombie-Britannique, plus particulièrement celles du district du Lac Williams, où a sévi aussi une espèce maligne d'esquinancie qui a eu un résultat fatal chez un bon nombre d'enfants.

La petite vérole se déclara dans un ou deux endroits sur l'Île Vancouver ; mais les promptes mesures de précaution adoptées par le Dr Hannington, le médecin du département à Victoria, ont empêché cette redoutable maladie de devenir générale